



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

NO SE "DUERMAN EN SUS LAURELES", MORENOS

La presidenta Claudia Sheinbaum y sus secretarios de Economía y Relaciones Exteriores, deberían elaborar una estrategia política

para enfrentar a quien será, a partir de enero del próximo año, el enemigo "number one" de México: Donald Trump.

Trump parece estar dispuesto a cumplir sus promesas-amenazas de campaña para México, como la deportación masiva de migrantes, el combate al narcotráfico en donde tiene las negras intenciones de perseguir y apresar a los líderes de los cárteles de la droga más allá de la frontera del Río Bravo; la revisión, renegociación o como quiere llamársele, del T-MEC, para empezar.

Más que andar diciendo que lo que dice Trump sobre lo que hará con México es "de dientes para afuera" y sólo lo hace para no desilusionar a sus votantes; que no se atrevería dar órdenes de que sus soldados pisen nuestro territorio, y otros improperios, deberían tomar más en serio al "loquito", porque es capaz de todo, apuntan los observadores.

Mientras llega el 20 de enero a la Casa Blanca, Trump envió un par de avisos a México con los nombramientos de Tom Homan como el "Zar de la Frontera", quien estará encargado de contener a la ola de migrantes. Para que la cuña apriete, designó a Kristi Noam como Secretaria de Seguridad Nacional.

Y con en clásico "te lo digo Juana para que lo entiendas Chana", dijo lo siguiente sobre la señora: "Kristi ha sido muy firme en la seguridad fronteriza.

Fue la primera gobernadora en enviar soldados de la Guardia Nacional para ayudar a Texas a combatir la crisis fronteriza de Biden, y fueron enviados un total de

ocho veces". "No se duerman en sus laureles" Morenos. Trump regresa con más fuerza política que en su primer mandato, después de haber arrasado en la elección, lo que además le permitió el control de las dos cámaras, y puede hacer lo que le venga en gana.

¡Qué paradoja! En la elección presidencial de México, Claudia Sheinbaum arrolló en las urnas y se quedó con la mayoría en las dos cámaras, lo que le ha permitido hacer una serie de reformas --que su antecesor no logró-- para construir el segundo piso de la cuarta transformación, y hacer también lo que quiera.

La diferencia es que México no interviene en los asuntos políticos, económicos y de seguridad en los Estados Unidos, y nuestros vecinos lo hacen con frecuencia, como si esta fuera su casa.

Mientras llega el 20 de enero a la Casa Blanca, Trump envió un par de avisos a México con los nombramientos de Tom Homan como el "Zar de la Frontera", quien estará encargado de contener a la ola de migrantes. Para que la cuña apriete, designó a Kristi Noam como Secretaria de Seguridad Nacional

AGENDA PREVIA

Por menos de lo que hizo Ricardo Monreal, el presidente Enrique Peña Nieto despidió en 2015 al director de la Conagua, David Korenfeld Federman, quien fue "pillado" utilizando un

helicóptero oficial en el fraccionamiento Bosque Real para trasladar a su familia al aeropuerto para que no tuvieran contratiempos y pudieran disfrutar de sus vacaciones de Semana Santa.

Desde ayer empezaron a circular en redes sociales videos donde el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aborda un helicóptero para llevar a los niños a la escuela.

¡Pues no que eran diferentes! Exclama el respetable.

Se equivocan, podría responder Monreal: "Somos los mismos" nada más que ahora nosotros gobernamos y como contamos con la mayoría en el Congreso, hacemos lo que nos da nuestra regalada gana.

¡Y háganle como quieran, porque a mí nadie me corre! Podría decir.

